
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „heko“ vom 22. Januar 2019, 11:37

Zitat von Loko 

Das Problem ist,dass die Spieler und deren Berater Geld sehen wollen.Siehe das
Theater mit Schindler

Der geht nach Köln, weil er da mehr Geld bekommt.

... und weil er nächste Saison in Liga 1 spielen will. Glaube nicht wenn wir in der 1. Liga im
gesicherten Mittelfeld stehen würden und Köln in der 2 auch jenseits von gut und böse wären,
dass er zwingend nach Köln gewollt hätte.
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